

No Al Halloween

Texto a memorizar:

Y no participéis en las obras infructuosas de las tinieblas, sino más bien reprendedlas **efesios 5:11**

Historia base:

Introducción:

El halloween es una celebración satánica disfrazada de ternura, , el halloween es una fiesta originaria de los celtas de Europa occidental cuyos sacerdotes eran **druidas**.

Los **druidas** eran encargados de los ritos satánicos del 1 al 31 de octubre se ponían mascararas para invocar al dios de los muertos llamado **samhaim**

¿La pregunta seria como una fiesta dedicada a satanás pasa a ser fiesta de niños?.

Esto ocurrió cuando alrededor del año 43 roma conquisto a los celtas, allí adoptaron sus costumbres, fiestas, tradiciones y la adoración de samhaim dios de los muertos para ellos, le pusieron la noche de los brujos, pues parecía divertido ver des del el mayor hasta el menor usar mascararas y disfraces.

Estos salían disfrazados e iban casa por casa pidiendo jovencitas doncellas para sacrificarlas a su dios y cuando no les concedían lo que pedían, lanzaban maldiciones y venia enfermedad y ruina sobre la casa

Hoy en dia disfrazaron esto por la moda de las bananas, los niños inocentes lanzan unas palabras que son “ **triqui, triqui-halloween**” que quiere decir “**si no me das un dulce te hare una diablura**”

Tal vez no disfrazamos a nuestros hijos de cosas feas si no de florecita, angelitos, princesas etc., pero el error esta en participar e inducir a sus nuestros hijos a hacer parte de esta celebración que para nada aprovecha.

La biblia dice:

2 corintios 11:14-15

¹⁴Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz.

¹⁵ Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.

No hagamos a nuestros hijos participes de esta fiesta satánica, pues el 31 de octubre es el gran dia para los satanistas del mundo y si nuestros hijos participan de esta celebración, no vendrá nada bueno sobre ellos, si no que al contrario empezaran a hacer obras de satanás.

El señor jesus dice:

Juan 8:12:

² Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.

Mateo 19:14

⁴ Pero Jesús dijo: Dejad a los niños venir a mí, y no se lo impidáis; porque de los tales es el reino de los cielos.

En lugar de llevar a los niños a participar de las fiestas que nada tienen que ver con Dios, instruyámoslos en el camino de Dios.

Proverbios 22:6

Instruye al niño en su camino,
Y aun cuando fuere viejo no se apartará de él.

Desde este momento somos responsables acerca de esta celebración; apartémonos de las tinieblas y aceptemos la luz de Jesucristo en nuestra vida.

No Al Halloween



Y no
participéis en
las obras
infructuosas
de las
tinieblas, sino
más bien
repreendedlas

Efesios 5:11

No Al Halloween



Y no
participéis en
las obras
infructuosas
de las
tinieblas, sino
más bien
repreendedlas

Efesios 5:11

No Al Halloween



Y no
participéis en
las obras
infructuosas
de las
tinieblas, sino
más bien
repreendedlas

Efesios 5:11

No Al Halloween



Y no
participéis en
las obras
infructuosas
de las
tinieblas, sino
más bien
repreendedlas

Efesios 5:11

No Al Halloween



Y no
participéis en
las obras
infructuosas
de las
tinieblas, sino
más bien
repreendedlas

Efesios 5:11

No al halloween



Y no
participéis en
las obras
infructuosas
de las
tinieblas, sino
más bien
repreendedlas

Efesios 5:11